

## Jahresbericht 2018 *der Deutsch-Ukrainischen Gesellschaft e. V. Kiel*

11. Januar Neujahrsempfang der Landesregierung Schleswig-Holstein mit dem Ministerpräsidenten Daniel Günther in Kiel und einer Rede der ukrainischen Generalkonsulin Oksana Tarasyuk, die 2018 die Doyenne des Konsularischen Korps Hamburg geworden ist.
17. Januar Teilnahme an der Konferenz „Migration, Integration und Demokratie“ im Kieler Ratssaal.
06. Februar Teilnahme am IPZ-Seminar „Internationale Projekte mit Jugendlichen – Förderung“ in Kiel (IPZ = Institut für europäische Partnerschaften und internationale Zusammenarbeit e. V.).
26. April DUG-Mitgliederversammlung in Kiel und  
17.05.+ 6.09. fanden Vorstandssitzungen statt.
24. Mai AKA-Mitgliederversammlung im Rathaus mit Grußwort des Stadtpräsidenten Hans-Werner Tovar. Die Vorstandssitzung der Arbeitsgemeinschaft Kieler Auslandsvereine (AKA) fand am 14.04.2018 statt.
25. Mai „Akzent“-Auftritt in der Sozialkirche Gaarden zum 10jährigen Jubiläum. Weitere Auftritte fanden am 04.12.2018 im Gemeindezentrum der Kirchengemeinde Schönkirchen und in der Gaardener Johanniskirche am 16.12.2018 statt.
29. Mai Die DUG ist nach der Vorstellung einer PowerPointPräsentation durch den Vorstand in den Kieler Jugendring e. V. aufgenommen worden. Dies gibt der DUG die Möglichkeit, für die Jugendprojekte, einen Jugendleiterpass zu erwerben.
06. Juni Teilnahme an der Informationsveranstaltung „Praktischer Datenschutz im Verein“. Wir haben unsere neue **DUG-Webseite fertiggestellt**.
10. Juni Kulturprogramm im Freilichtmuseum Molfsee – Mitmachaktion am Tag der Schleswig-Holsteiner mit der Vokalgruppe „Akzent“, dem Bandura-Cello-Duo und einer Bilderausstellung von und mit Julia Marushko.
17. Juni Empfang des Konsuls Taras Kulaiets vom Generalkonsulat Hamburg im Rahmen der Internationalen Kieler Woche 2018 mit einer Stadtführung.
29. Juni „Wozu Gedenkstätten?“ – Besuch eines Vortrags im Landeshaus Kiel.
06. Juli Besuch eines ukrainisch-weißrussischen Abends im Gemeindesaal der Bugenhagen-Kirchengemeinde in Kiel.
15. – 19.07. Besichtigung des Kindersanatoriums in Bad Öxen zusammen mit einer ukrainischen Ärztin aus der Klinik Ternopil (Westukraine). Die Klinik in Ternopil ist dabei, ihre hämatologische Abteilung um eine onkologische Kinderabteilung zu erweitern und denkt auch an Kinder-Rehabilitation.
17. August Ein DUG-Sommer-Konzert in Preetz mit den ukrainischen Künstlern Antonyuks (Bandura-Geige-Klavier) aus Lviv anlässlich des Ukrainischen Unabhängigkeitstages am 24. August.
20. – 30.08. Deutschkurs für ukrainische Schüler aus Sumy mit Liubov Taran als Projektleiterin.
25. September Teilnahme am JuLeiCa-Info-Abend (Jugendleiter/In-Card) im Haus des Landesjugendrings.
18. November Gemeinsame Gedenkstunde am Volkstrauertag im Plenarsaal des Schleswig-Holsteinischen Landtages.
29. November ein DUG-Winter-Konzert in Preetz als Einstimmung auf Weihnachten mit dem Bandura-Cello-Duo und einer Julia-Marushko-Austellung des Vereins ArtMaidan.